

# きらめき

平成23年度 面川報徳保育園 もも組 11月



園庭や公園の木々も少しずつ色付き始め、秋の深まりを感じるようになってきました。近くのアーチェリー場や農道へ散歩に出掛けすると、どんぐりなどの木の実や落ち葉を拾ったり、カマキリやイナゴなどの秋の虫たちを追いかけて遊んでいます。園庭では三輪車に乗ったり、枝を集めてきてやきいもパーティーごっこをするのがもも組さんのブームです。今月も天気の良い日には、散歩に出掛けたり、戸外で思いきり体を動かして遊んでいきたいと思います。

朝晩の気温が低くなっているこの時期は、風邪をひきやすいので体調管理に気を付けましょう。

## 2011運動会



8日に行われた運動会では、天候にも恵まれ、秋の青空の下、どの競技にも全力で取り組んでいたお友だち。みんな最後まで諦めないで頑張っていましたね。

マーチングの発表では、練習以上にとっても上手にできました！

頑張った後のみんなで食べた手作りのお弁当と芋汁は、最高のごほうびでした☆



## 今月の予定

- |        |            |
|--------|------------|
| 2日(水)  | りんご狩り      |
| 5日(土)  | もちつき       |
| 7日(月)  | やまびこ太鼓来園指導 |
| 8日(火)  | 交通安全教室     |
| 9日(水)  | 歯科検診       |
| 11日(金) | ケアネット訪問    |
| 14日(月) | 防犯教室       |
| 15日(火) | 七五三        |
| 16日(水) | 避難訓練・消火訓練  |
| 22日(火) | 誕生会        |



## 福柳苑訪問・敬老会



12日に柳津町にある福柳苑に行ってきました。ピアニカでのアンパンマンマーチは緊張した様子でしたが、上手に演奏できました。14日に行われた敬老会では、こぎつねを自信を持って演奏していましたよ♪この調子で来月の保育発表会に向けて、楽しみながら活動していきたいと思います。

## おねがい

- 危険防止の為、手足のつめはこまめに切って下さい。
- お着替え袋の補充と確認をお願いします。
- 風邪が流行する季節となりました。保育園でも手洗い、緑茶うがいをしていますので、ご家庭でも手洗い、うがいをしましょう。